

うれしの

ひとに やさしい まちの ホットな情報

12 vol.202
2022. December

- 2 特集
- 4 ゆっつらNEWS
- 11 健康
- 12 暮らしのカレンダー
- 16 まちかどかわら版
- 18 文化・スポーツ
- 21 市民のひろば



うれしいを、
いっしょに。



パワフルで 活気あふれる 嬉野高校をめぐりて

市民のみなさん、こんにちは。嬉野高校です。

私たちは平成31年4月から新嬉野高校として、塩田校舎と嬉野校舎それぞれで学校生活を送っています。両校舎の距離は約9km。校舎制を採用している県立高校の中で最も校舎が離れています。授業はもちろん、学校行事もなかなか一緒に楽しむことはできませんでした。しかし、この距離を乗り越えて、今年度初めて文化祭を合同で開催しました。テーマは「澁刺〜パワフルで活気あふれる新しい未来へ〜」。そこで、両校舎の生徒会が嬉野高校の未来に向けて話し合いをしました。

合同で開催した文化祭はどうでしたか？

小川さん

初めて本格的に合同でやってみて個人的には成功だったと思います。自分たち3年生が卒業した後も、両校舎での交流は増やしていきたいのかなと思います。

原口さん

塩田校舎の皆さんは盛り上げ方がとても上手で、嬉野校舎では楽しめないビュッゴが体験できてとても楽しかったです。また一緒にしたいなと思っています。

小川さん

文化祭の個人ステージは結構面白かったです。嬉野校舎の生徒のダンスがキレイです。よかった。

増田さん

自分は緊張していたけれど、盛り上げてもらったので踊りやすかったです。

大山さん

どんなふう盛り上げたらいいのか、すごく考えました。

早田さん

全体的に楽しかったしステージ発表も楽しかったです。



上段右から
小川裕太郎さん(塩田校舎3年)
長崎 柊磨さん(嬉野校舎2年)
大山 愛翔さん(塩田校舎3年)
早田 晴哉さん(塩田校舎3年)
下段右から
増田 夏妃さん(嬉野校舎2年)
原口 心美さん(嬉野校舎2年)
永井 心愛さん(嬉野校舎2年)

増田さん

去年は一緒にクラスマッチをやったけど、楽しかった。そういえば、開校記念行事も一緒にしたよね。

小川さん

みゆき公園まで歩いて行ったね。自分たちは3年生で、もう、学校行事がほとんどない。来年はもう少し合同の学校行事が増えてもいいと思う。

早田さん

4月に行った修学旅行も嬉野校舎と一緒にだったよね。

小川さん

一緒に行ったのにそんなに交流はなくて、夕飯だけは一緒だったけど、感染症予防で話すこともなかったね。コロナが収まれば、いろいろできるかも。

それぞれの校舎らしい学習活動はありますか？

小川さん

この前、嬉野温泉駅で羊羹販売してたよね。嬉野町だったら、駅とか商店街とかがあるから販売だったり校外活動がしやすいよね。

早田さん

自分たちも「嬉野温泉駅開業カウントダウンボード」を寄贈したよ。

合同でやってみたい学校行事は？

小川さん

体育祭は一緒にやってみたくないですか。

増田さん

塩田校舎と嬉野校舎のリーダーが夏休みに話し合いをして、練習はそれぞれの校舎でもいいんじゃないかな。

小川さん

リーダーが夏休みの間に話し合っておけばいいかも。さすがに総練習は一緒にしないといけないですね。応援合戦はどうするか。

長崎さん

嬉野校舎で2つ、塩田校舎で2つ、全部で4つの分団を作るか。校舎関係なく4つ分団を作るか。

増田さん

体育祭の練習期間だけどちらかの校舎に集まるか。

早田さん

文化祭準備もどちらかの校舎ですか。いろいろ考えないといけないね。



10月16日に青森市で開催された「第32回全国産業教育フェア第9回全国高校生介護技術コンテスト」で嬉野高校社会福祉系列が4度目の最優秀賞に輝きました。

私たちは多くの方に支えられて、最優秀賞をいただくことができました。特にコロナ禍でお忙しい中、介護実習を受け入れてくださった施設や地域の方には本当に感謝しています。コンテストでは、介護実習で教えていただいた介護技術、対応力やコミュニケーション能力を最大限に発揮することができました。全国大会で最優秀賞をいただいたという報告ができてうれしく思っています。応援、本当にありがとうございました。

(右：一ノ瀬弥月さん 中：田中佑奈さん 左：河上愛菜さん)

私たちが作りました！

現在、嬉野高校では「SAGAスマートラーニング」の取り組みの中で、嬉野市と連携して、各分野での地域連携・探究的な学び・人材育成を行っています。昨年度に引き続き今年度も、広報・広聴課のご協力により嬉野高校の魅力をお伝える機会をいただきました。



原口さん

私たちは、10月29日に商店街で開催された「うれしのクイズアドベンチャー」というイベントで、各店舗や体験ブースでお客様の対応をしましたよ。

大山さん

この日、実際にイベントに参加しましたが、商店街が賑わっていて、みんなとても楽しそうでした。

増田さん

商店街のお店でクイズに答えてポイントをもたらしたと思いますが、そのクイズは私たちが考えたんですよ。

小川さん

そういうイベントも一緒にしてみると、もっと面白いことができそうですね。

塩田校舎と嬉野校舎がそれぞれの持ち味を活かして協力することで、さらに可能性が広がります。さらにパワフルで活気あふれる嬉野高校をめざして、これからも頑張ります。